

M. John Resther a exhibé un moulin à battre le grain, dont le patron, nouveau, a paru excellent aux connaisseurs. Les charrues exposées par G. F. Barnes, *ecr.*, ont été très remarquées. Des cultivateurs pratiques assurent qu'elles sont les meilleures et les plus belles qu'ils aient vues jusqu'ici. Elles unissent la solidité à l'élégance de la forme et font grand honneur au fabricant. Les Juges ont récompensé M. Barnes de son industrie, en lui décernant un prix.

COMTÉ DE MONTCALM.

On lit dans l'*Ordre* :

Mercredi, le 2 courant, a eu lieu à St. Alexis, l'Exposition du comté de Montcalm. Le temps était magnifique et une foule considérable était sur les terrains de cette exposition, qui a été une des plus belles, tant par le nombre que par la valeur des objets exposés.

Nous avons à faire ici un compliment aux habitants de Montcalm pour l'empressement et l'ardeur qu'ils mettent dans ces sortes de luttes locales, où chaque victoire est un stimulant d'émulation, un encouragement au travail aussi bien qu'une récompense décernée au mérite et à l'habileté. Tout le monde est d'avis aujourd'hui que les expositions annuelles de comtés font un bien incalculable au pays ; avant de nous faire apprécier par les étrangers dans les expositions provinciales ou étrangères, nous devons d'abord connaître nos propres ressources. C'est le but des expositions de comtés, et ce but, il faut le dire, doit suffire pour engager le gouvernement à les maintenir.

Par la liste des prix que nous publions plus loin, et par celles que nous avons parcourues sur d'autres journaux, nous voyons avec plaisir et satisfaction que nos cultivateurs Canadiens ont fait des progrès sensibles et qu'ils soutiennent avantageusement la compétition avec les cultivateurs anglais, écossais et irlandais ; c'est encore une considération qui doit nous faire apprécier davantage les expositions de comtés.

L'Exposition dont nous parlons les différentes classes de chevaux, de bêtes à cornes, de grains, de végétaux, de produits de laiterie, d'industrie étaient très bien garnies, et parmi les échantillons, il y en avait qui ont fait véritablement honneur à leurs propriétaires. Parmi les noms des heureux lauréats des expositions provinciales annuelles, nous avons souvent remarqué ceux de quelques exposants de Montcalm. Ce succès, basé sur un travail continu et sur une application incessante dans la culture des produits, doit être pour nos amis de ce comté un puissant encouragement. Nous remarquons dans la liste des prix, la formation d'une classe spéciale pour l'exposition des animaux de races améliorées. Toutes les Sociétés Agricultrices des différents comtés devraient établir une classe spéciale pour l'exposition d'animaux importés, ou de leurs produits et leur accorder des prix raisonnables : de cette manière, des cultivateurs ou amateurs dans chaque comté pourraient se procurer de bons animaux reproducteurs qui serviraient à l'amélioration de leurs animaux propres ; et dans quelques années on ne verrait plus les cultivateurs du Haut-Canada, généralement parlant, si en avant des nôtres.

Nous devons donc féliciter les directeurs de l'exposition du comté de Montcalm de la formation de cette classe spéciale et nous souhaitons que cette innovation soit suivie par ceux des autres comtés. Nous devons aussi féliciter les juges pour l'impartialité dont ils ont fait preuve dans la distribution des prix, et tous les exposants en général, de leurs succès.